

Liebe Schülerinnen und Schüler der  
Sekundarschule Olpe-Drolshagen,



nun geht auch dieses besondere Schuljahr zu  
Ende. Ein Schuljahr voll neuer Ideen, aufregender  
Klassenfahrten, neuer Freundschaften, neuer  
Erfahrungen und Erkenntnisse.

Ein Schuljahr mit tollen und witzigen Aktionen der  
SV, wir erinnern uns gerne an die Nikolaus-Aktion  
oder die Herzblatt-Spiele an Valentinstag, nicht zu  
vergessen der Pausenverkauf für die unteren  
Jahrgänge.

Die SV hat dieses Schuljahr starkes geleistet,  
hierfür vielen Dank!

Alles in allem ein doch anstrengendes, aber auch  
schönes, für uns alle außergewöhnliches  
Schuljahr.

Wir wünschen euch tolle und erholsame  
Sommerferien, genießt die Zeit und bleibt gesund.

Eure SV Olpe

